



Viernes, 14 de mayo de 2004

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Pá](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMI](#)
[SECCIONES][Titulares del día](#)[Viñetas](#)[Especiales](#)**[MULTIMEDIA]**[Imágenes](#)[Vídeos](#)**[SUPLEMENTOS]**[Expectativas](#)**[CANALES]**[Seleccione...](#)**[PARTICIPA]**[Foros](#)[Chat](#)**LOCAL**

GRANADA

Aparejadores estrena imagen tras diez meses de obras

La Escuela de Arquitectura Técnica inauguró ayer el resultado de la remodelación de su edificio

M. VICTORIA COBO/GRANADA

El edificio de Arquitectura Técnica estrena imagen tras diez meses de obras y 866.000 euros de inversión. Una remodelación que le

permite ofrecer un espacio más cómodo tanto para el personal del centro como para los estudiantes. Desde la cafetería a los despachos, pasando por un cambio radical en el salón de actos, el 'bisturí' de la Unidad Técnica de la Universidad, dirigida por Eduardo Ortiz, ha dejado una pátina de modernidad en todos los rincones del recinto.

Para inaugurar este 'remozado', el edificio situado en Fuentenueva acogió una visita del rector, David Aguilar, y algunos miembros de su consejo de dirección, que recorrieron por las instalaciones del centro.

«Mayor comodidad»

Las obras no han sido especialmente agresivas, sino que han consistido en «cosas pequeñas pero que han ayudado a hacer el centro más habitable y más utilizable», como señaló el rector durante su visita. Como ejemplo citó la nueva conserjería, un espacios más amplio y luminoso que el que tenían hasta ahora.

Las obras se han hecho además con total respeto al proyecto original de Carlos Pfeifer y Alberto López Blanco, los arquitectos que en 1972 firmaron la 'primera' inauguración del edificio universitario. El máximo dirigente universitario, David Aguilar, señaló que las reformas buscaban sobre todo dos objetivos. Por un lado una «mayor comodidad para todas las personas que trabajan en el centro, incluidos los alumnos», incluida la accesibilidad para discapacitados. Y en segundo lugar, la búsqueda de espacios multifuncionales, que permitan trabajar en todos los ámbitos, tanto científicos como académicos, o de extensión cultural. Además, las nuevas aulas se deben adaptar al futuro Espacio de Educación Superior Europeo.

Máximo rendimiento

Esta actuación ha contado con un presupuesto total de 866.000 euros, procedentes casi al cincuenta por ciento de la Junta de Andalucía, a través de su Consejería de Educación y Ciencia, y de los fondos propios de la Universidad de Granada. Se enmarca dentro de las actuaciones del Vicerrectorado de Infraestructuras y Patrimonio, «para sacar el máximo rendimiento a todos los edificios, respetando su idea original». La vicerrectora del ramo, Elena Díez Jorge, señaló que esta filosofía se está siguiendo en todos los recintos de la Universidad tratando de encontrar espacios de mayor utilidad para estudiantes y profesores.

El director de la Escuela de Arquitectura Técnica, Joaquín Passolas, acompañó a los miembros del consejo de dirección en su visita por las distintas dependencias, que albergan a unos 2.600 alumnos y señaló también la reforma casi integral de que podrán disfrutar los alumnos, que «van a cumplir una mejora en cuanto a la estancia».

De hecho entre las principales novedades se destacan los nuevos espacios destinados a los alumnos, tanto para la delegación de deportes o la tuna, como para zonas comunes de estudio, donde contarán con material adecuado.

BUS[IDE](#)[Hoy](#)[Her](#)[INT](#)[Sub](#)[Cate](#)


Cierre con música

El acto de inauguración, además de la visita, contó con la actuación del grupo pro-Arte 'Biljana Belotti' de jóvenes violinistas, que interpretaron canciones populares de Niccolò Paganini, Georg Friedrich Haendel y Johann Sebastián Bach. El escenario fue el remodelado salón de actos, una nueva dependencia de gran capacidad, con mecanismos de alta tecnología y tramoya para actuaciones.

Con todo esto, la escuela va cubriendo las necesidades de poco a poco se le planteaban y además se adapta al Espacio de Educación Superior Europeo. El centro coordina además la reforma del nuevo título de la diplomatura a nivel nacional, gracias a una ayuda concedida por la Agencia Nacional de Evaluación y Calidad.

Subir



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Power

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)